

BIG ISSUE

Peduli Tempat Ibadah, Kapolresta Magelang Sumbang Semen di Ponpes An Nawawi Salaman

Agung widodo - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 5, 2024 - 16:07



Foto: Saat Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. Menyumbang 50 Sak Semen Diberikan Melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H di Masjid Al Huda di Pondok Pesantren (Ponpes) An Nawawi di Desa Purwosari Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (05/07/2024)

MAGELANG- Kepedulian Tempat Ibadah Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah terus diwujudkan dengan memberikan sumbangan berupa bantuan semen untuk tempat-tempat ibadah. Seperti dilakukan hari di Masjid Al Huda di Pondok Pesantren (Ponpes) An Nawawi di Desa Purwosari Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (05/07/2024).

Dalam kesempatan itu, Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. menyumbang 50 sak semen untuk pembangunan di Ponpes tersebut. Sumbangan semen diberikan melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H dan diterima oleh Takmir Masjid Al Huda Kiai Adek Setyawanto.



Kasat Binmas Polresta Magelang AKP Anas Syarifudin menyampaikan semoga sumbangan semen dari Kapolresta Magelang tersebut dapat bermanfaat untuk pembangunan Ponpes. Sehingga dapat membantu terwujudnya Ponpes yang diinginkan untuk ibadah pengasuh ponpes dan para santriwan-santriwati.

“Semoga bantuan semen dari Bapak Kapolresta Magelang dapat membantu kelancaran pembangunan Ponpes An Nawawi Salaman sehingga para Santri dapat merasa nyaman dalam kegiatan belajar-mengajar serta mendapatkan ilmu yang bermanfaat.” kata AKP Anas Syarifudin.

Mewakili warga Ponpes An Nawawi Salaman, Takmir Masjid Al Huda Kiai Adek Setyawanto mengucapkan terimakasih atas bantuan semen dari Kapolresta Magelang.

“Bantuan ini sangat bermanfaat bagi proses pembangunan Ponpes ini. Semoga bantuan ini menjadi amal jariyah Bapak Kapolresta Magelang. Kepada beliau dan seluruh jajarannya semoga tetap dalam lindungan Allah Subhanahu Wa Ta’ala

dan dilimpahi kesehatan, rezeki, serta kelancaran dalam tugas-tugas kepolisian,”
ungkap Kiai Adek Setyawanto. (Humas)